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日  時：令和２年 12 月 23 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ             喜連紘子委員長 

開会点鐘：                   山崎会長 

斉  唱：なし 

慶事の祝：              遠藤久幹事 

「米 寿」津戸最会員(代理：津戸弘樹会員)  

「喜 寿」杉田和男会員・関重寿会員  

｢古 希｣ 三田幸子会員  

「金婚式」五十嵐一典会員  

｢銀婚式｣ 矢澤和成会員  

｢還 暦｣ 村上隆秀会員･本間康彦会員･小澤崇文会員 

      遠藤直孝会員･林幸司会員 

＊慶事の代表挨拶 杉田和男会員 

 今日はお祝いをいただき、感謝

を申し上げます。日頃は賑やかな

中でするお祝いですが、コロナの

中で賑々しくできない状況が続い

ております。少しでもワクチンの

普及によってコロナが収まってくれることを祈念し

ております。これからもどうぞよろしくお願いしま

す。ありがとうございました。 

会長報告                山崎会長 

■米山記念奨学会より特別寄

附表彰 第 1 回米山功労者

(10 万円達成)本間康彦会員・

遠藤直孝会員・川向輝樹会員 

＊杉田会員より法人として 10 万円ご寄付いただき、 

 

米山功労法人 40 万円を達成されましたので報告いた

します。ありがとうございました。   

●退会者ご挨拶  

＊小沢国寛会員からのお手紙「時代の移り変わりと共

に生活様式も変わり、会への参加が難しくなりました。

11 月 30 日をもって会を退会させて頂きます。日頃お

世話になった先輩方には大変感謝しております！！」 

＊林幸司会員 コロナ禍で東京メトロチャーチでは緊

急事態宣言解除後も回復が思う様にいきませんでした。

経費の削減に取り組んでいる中で、大変苦渋の決断で

すが退会を決断せざるを得なくなりました。皆様とご

一緒出来て、こちらで２度のクリスマス会をさせてい

ただきました。教会員一同私も心から感謝しておりま

す。今月旧国立駅舎で歌わせて頂くことになっており

ましたがそれもなくなり残念に思っております。今後

も町の中で色々と関わっていきますので、その際はお

声を掛けてください。皆様の祝福とご多幸を心からお

祈りしております。ありがとうございました。 

●臨時理事会報告  

・年忘れ家族例会中止につき、親睦活動委員会よりク

オカードを配布いたします。お帰りの時にお持ちく

ださい。 

・今年度の塞の神どんど焼きの移動例会はありません。

協賛金 5 万円を支出いたします。 

幹事報告                 遠藤久幹事 

●地区米山奨学委員長セミナー 

 日時 １月２１日（木）15 時 

 場所 ハイアットリージェンシー東京 

 出席 川向米山奨学委員長 

●今後の予定 2020 年は本日が最後の例会です。 

 1 月は 11 日（月祝）塞の神どんど焼き  

1 月 13 日より 12 時 30 分の開会点鐘です。お休みの

方は、お弁当の注文がありますので、前日の 12 時まで
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にご連絡ください。1 月よりお食事は例会後に食べま

す。例会場で食べない方はお持ち帰りできます。 

委員長報告  

●佐伯職業奉仕委員長 ９日開催のブラロータリ

にたくさんの方にご出席いただきまして、どうも

ありがとうございました。天気がよく開催できた

ことは皆様の日頃の成果だと思います。つたない

説明ですがコロナ禍の中を歩く事ができたこと

が素晴しい事だったと思います。 

●北島清高広報委員長 例会後に横断幕の設置を行い

ます。ご協力をお願いいたします。 

●伊藤社会奉仕委員長 塞の神どんど焼きが 1/11 に

開催されますが今年度は規模を小さく行われます。前

日 10 日の午後に｢お飾りの整理｣のみ社会奉仕委員と

有志の方にお願いします。その他は委員長と副委員長・

幹事で準備･片付けに参加いたします。 

ニコニコＢＯＸ            川向親睦活動委員 

●山崎会長 慶事の会員の皆様おめでとうございます。

年内最後の例会になりました。お身体お大事に。 

●遠藤久幹事 慶事を迎えた皆様おめでとうございま

す。本来ならば盛大にお祝いするところですが、それ

も出来かねなくて残念です。その分来年はたくさん良

い事が有ると思います。良い年をお迎え下さい。 

●津戸最会員 米寿の祝いありがとうございます。毎

日元気でやっていますが、コロナ禍でロータリー例会

に出席できず残念です。皆様是非良いお年を。 

●杉田会員 喜寿のお祝いありがとうございます。早

くコロナもおさまり普通の日々が戻ってきますよう祈

念して！ 

●関重寿会員 本年は大変お世話になりました。又慶

事のお祝い有難うございました。コロナに負けず良い

年がむかえられますように。 

●本間会員 本日は年末例会ご苦労様です。私もとう

とう還暦となりました。60 年間アットいう間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大学通りのイルミネーション 

ありがとうございました。 

●小澤崇文会員 還暦の御祝い有難う御座居ました。 

●遠藤直孝会員 還暦のお祝いありがとうございます。

体のあちこちにガタが出てきましたが、メンテナンス

をおこたらず、がんばります。 

●三田会員 本日は古希の御祝い有難うございました。

コロナ禍でアッと言う間の一年でしたが、健やかにこ

の歳を迎えることができました。感謝です。 

●秋山会員 先日のゴルフ同好会でお年玉を頂きまし

たので大ニコをします。次回も頂ける様谷保天満宮に

幸先詣でをしました。 

●北島清高会員 今年はコロナで大変でした。今年最

後なのでニコニコします。皆様来年も元気でがんばり

ましょう。 

●佐伯和美会員 木星と土星がみかけ上 400 年ぶりに

大接近しているのでニコニコします。肉眼で夕方南西

の空にひときわ明るく光っているのがそれで、1 つに

みえます。距離は 6 分。1 度の 60 分の 6。昨日望遠鏡

の視野に 2 つ並んでいるのを確認しました。次回は 60

年後だそうです。 

●ゴルフ同好会(北島正典会員・山崎会長・遠藤常臣会

員) 12月 15日に狭山ゴルフクラブにてゴルフ同好会

ロータリークラブ遠藤久幹事杯が晴天の下執り行われ

ました。優勝北島正典会員、準優勝山崎義晴会長、第

3 位遠藤常臣会員でした。寒かったですが、参加者け

がもなく楽しく親睦を深めることが出来ました。あり

がとうございます。ニコニコいたします。 

＊ニコニコ BOX 合計 103,000 円 累計 540,000 円 

出席報告           二階堂出席奨励委員長 

１２月２３日 在籍４６名中 出席３４名 

閉会点鐘                  山崎会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 2３日(水)例会後に谷保天満宮の参道に 

横断幕の設置を行いました。 


